



BMW Motorrad Motorsport presenta un recuento de los títulos, victorias y podios en 2024.

- Títulos, victorias y posiciones de podio en todo el mundo: BMW Motorrad Motorsport hace balance de un 2024 exitoso. El punto culminante de la temporada fue la victoria del título mundial del piloto de fábrica Toprak Razgatlioglu (TUR) en WorldSBK. Los equipos y pilotos privados también contribuyeron significativamente, asegurando doce títulos adicionales en los campeonatos internacionales y nacionales más prestigiosos del mundo.**

Múnich. Títulos, victorias y posiciones de podio en todo el mundo. BMW Motorrad Motorsport presenta el recuento de un 2024 exitoso tanto en carreras de fábrica como en carreras de clientes. El punto culminante de la temporada fue sin duda la victoria del título de pilotos del piloto de fábrica Toprak Razgatlioglu (TUR) en el Campeonato Mundial de Superbikes de la FIM (WorldSBK). Los equipos y pilotos privados también contribuyeron significativamente, asegurando doce títulos adicionales en los campeonatos internacionales y nacionales más prestigiosos del mundo. En el automovilismo internacional de carretera, la BMW M 1000 RR volvió a demostrar ser la motocicleta a vencer.

Desde Europa hasta América del Norte y del Sur, Asia y Australia, los equipos de carreras de clientes de BMW compitieron con la BMW M 1000 RR y la BMW S 1000 RR en numerosos campeonatos, incluidos WorldSBK y el Campeonato Mundial de Resistencia de la FIM (FIM EWC). Los resultados generales fueron notables, con los pilotos de BMW subiendo al podio 371 veces en la temporada, logrando 142 victorias y 229 podios adicionales.

"Termina un año verdaderamente emocionante", dijo Sven Blusch, responsable de BMW Motorrad Motorsport. "En las carreras de fábrica, celebramos el título del Campeonato Mundial de Superbikes con Toprak, y el equipo BMW Motorrad World Endurance aseguró el tercer lugar general en el FIM EWC. Además, nuestros equipos de carreras de clientes conquistaron títulos en numerosos campeonatos y aparecieron constantemente en los podios de sus respectivas series semana tras semana. En las carreras de carretera, los pilotos de BMW dejaron su marca en importantes eventos internacionales. Estamos orgullosos de estos logros, ya que demuestran que la BMW M 1000 RR es una motocicleta



ganadora y resaltan la fortaleza de la familia global de BMW Motorrad Motorsport".

Recuento de los campeones BMW 2024:

- Campeonato Mundial de Superbikes de la FIM - Toprak Razgatlioglu (TUR / ROKiT BMW Motorrad WorldSBK Team)
- Campeonato Internacional de Motociclismo Alemán - Ilya Mikhalchik (UKR / Champion-alpha-Van-Zon-BMW)
- Campeonato Nacional Británico de Superstock 1000 - Davey Todd (GBR / Cheshire Mouldings BMW)
- Campeonato Francés de Superbikes - Kenny Foray (FRA / Tecmas Racing Team)
- Campeonato Francés de Superbikes Clase Abierta - Loïc Arbel (FRA / Tecmas Racing Team)
- Copa IDM Superstock 1000 - Soma Görbe (HUN / H-Moto Uni Györ Team)
- Campeonato Internacional de Carreras de Carretera - David Datzer (GER / MTP Racing)
- Campeonato Canadiense de Superbikes - Ben Young (CAN / Van Dolder's Home Team)
- Campeonato Canadiense Amateur de Superbikes - Goran Radisic (CAN)
- SuperBike Brasil Superbike Light - Edson Bueno (BRA / BMW Motorrad SuperbikeBrasil Racing Team)
- SuperBike Brasil Evo - Felipe Comerlatto (BRA / Sport Plus Racing)
- SuperBike Brasil Master - Felipe Comerlatto (BRA / Sport Plus Racing)
- SuperBike Brasil Rookie - Alex Soares (BRA / XMOTOX Racing)

Isla de Man, Macao y más: éxito para los pilotos de BMW en las principales carreras de carretera.

La temporada 2024 de carreras de carretera internacionales comenzó con el North West 200, donde Davey Todd (GBR) aseguró dos victorias y tres segundos lugares en el podio. Peter Hickman (GBR) también obtuvo posiciones en el podio.

El punto culminante de la temporada fue el Tourist Trophy de la Isla de Man, donde BMW celebró "el 1-2" en las tres carreras de 1000cc. Todd ganó el Superstock TT y el Senior TT, y terminó segundo en el Superbike TT, que Hickman ganó. Hickman también ocupó el segundo lugar en la carrera de Superstock, detrás de Todd. Josh Brookes (AUS) fue segundo en el Senior TT. La temporada concluyó con el Gran Premio de Macao, que se canceló debido a las



fuertes lluvias. En su lugar, se utilizaron los resultados de clasificación para determinar las posiciones, con cuatro pilotos de BMW ocupando los cuatro primeros puestos: Todd, Erno Kostamo (FIN), Hickman y Michael Rutter (GBR).

Acerca de BMW Group

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls-Royce y BMW Motorrad, BMW Group es el fabricante Premium líder mundial de automóviles y motocicletas, ofreciendo también servicios financieros y de movilidad Premium. La red de producción de BMW Group comprende más de 30 centros de producción en todo el mundo y la empresa tiene una red de ventas global en más de 140 países.

En 2023, BMW Group vendió más de 2.55 millones de vehículos y más de 209,000 motocicletas en todo el mundo. La ganancia antes de impuestos en el ejercicio 2023 fue de 17.1 mil millones de euros sobre unos ingresos de 155.5 mil millones de euros. Al 31 de diciembre de 2023, BMW Group tenía una plantilla de 154,950 empleados.

El éxito del Grupo BMW siempre se ha basado en un pensamiento a largo plazo y la acción responsable. La compañía marcó el rumbo del futuro desde el principio y siempre hace de la sostenibilidad y la gestión eficiente de los recursos un elemento central de su dirección estratégica, desde la cadena de suministro, pasando por la producción hasta el final de la fase de vida útil de todos los productos.

www.bmwgroup.com

Facebook: <http://www.facebook.com/BMWGroup>

Twitter: <http://twitter.com/BMWGroup>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWGroupView>

Instagram: <https://www.instagram.com/bmwgroup>

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/bmw-group/>

Acerca de BMW Group Latinoamérica

BMW Group es líder en productos y servicios de tecnologías de movilidad individual Premium en Latinoamérica, donde comercializa sus tres marcas BMW, MINI y BMW Motorrad. BMW es la marca automotriz Premium favorita en Latinoamérica, con más de uno en cada tres vehículos vendidos en la región. En 2023, la marca ha comercializado 41,284* unidades. MINI ha vendido 7,250* unidades en el mismo periodo. BMW Motorrad ha comercializado 26,378* motocicletas en la región estableciendo un récord de ventas. BMW es la marca Premium más vendida en Brasil, México y Mercados Importadores. BMW Motorrad ha tenido récord de ventas y hoy cuenta con 3 de sus 15 principales mercados globales en Latinoamérica: Brasil, México y Mercados Importadores. Con la electrificación como uno de los pilares del Grupo, alrededor de 25% de las ventas de BMW Group en Latinoamérica son de vehículos eléctricos o híbridos conectables. BMW Group ha entregado alrededor de 45 mil equipos de carga personales o corporativos en la región.

El Grupo cuenta con 4,700 colaboradores en la región de Latinoamérica. Sus oficinas de ventas se localizan en Argentina, Brasil y México (donde se ubica la oficina regional). Las plantas de producción de BMW Group en la región se encuentran ubicadas en Brasil y México. Brasil cuenta con dos plantas, una ubicada en Araquari -Santa Catarina, con enfoque en la producción de automóviles; la otra planta en Manaus - Amazonas, la cual es la 1^a instalación que fabrica motocicletas fuera de Alemania. En México se anunció la inversión de mil millones de dólares para la construcción y operación de una planta de BMW Group en San Luis Potosí en julio de 2014. Este sitio de producción inició operaciones en 2019 con la producción del BMW Serie 3; en 2021 se comunicó la ampliación de su operación



para incluir la fabricación del BMW Serie 2 Coupé y en 2022 del BMW M2, ambos exportados a todo el mundo. A partir de 2027, la planta de San Luis Potosí incorporará la producción de vehículos eléctricos y baterías con una inversión de 800 millones de dólares.

Como información adicional Brasil cuenta con un equipo de Ingeniería para apoyar desarrollos globales, además de los retos en la región y organización de soporte al cliente, que ofrece atención a consumidores.

*Datos actualizados a Marzo 2024 referentes a cierre de año 2023.

Para mayor información favor de contactar a:

Comunicación Corporativa - BMW Group Latinoamérica

Joao Veloso

joao.veloso@bmw.com.mx

Juan Bernardo Vázquez Mellado

bernardo.vazquezmelladobmw.com.mx

Julián Argüelles

julian.arguelles@bmw.com.mx

Erika Ferrer

erika.ferrer@bmw.com.mx

Comunicación Corporativa - BMW Group Planta San Luis Potosí (México)

Elizabeth Arreguín

elizabeth.arreguin@bmw.com.mx

Miroslava Rivas

miroslava.rivas@bmw.com.mx

Comunicación Corporativa - BMW Group Argentina

Gonzalo Di Gregorio

gonzalo.di-gregorio@partner.bmw.com.ar

Comunicación Corporativa - BMW Group Brasil

Fabiano Severo

fabiano.severo@bmw.com.br

Paula Cichini

paula.cichini@bmw.com.br

Agencia de relaciones públicas regional - INK PR

Equipo INK PR - BMW Group Latinoamérica

BMWGroupLatAm@inkpr.com.mx

BMW Group Planta San Luis Potosí (México) - Agencia de relaciones públicas INK PR

Equipo INK PR - BMW Group Planta SLP

plantabmwslp@inkpr.com.mx

BMW Group Brasil - Agencia de relaciones públicas JeffreyGroup

Equipo JeffreyGroup - BMW Group Brasil

grupobmw@jeffreygroup.com

BMW Group PressClub

www.press.bmwgroup.com/mx.html

www.press.bmwgroup.com/latin-america-caribbean?language=es

www.press.bmwgroup.com/argentina/

www.press.bmwgroup.com/brazil/